

Jean-Luc ERNST

Monsieur le Bourgmestre  
Hôtel de ville  
Grand place N°1  
1000 Bruxelles

Montegnée, le 29 mai 2018

Monsieur le Bourgmestre,  
Mesdames et Messieurs les membres du Conseil communal Ville de Bruxelles,

J'ai pris connaissance de l'Arrêté communal du 23 avril sur la création du Square Lumumba et j'ai cru assister à un mauvais remake de "Les dieux sont tombés sur la tête" !

Quel drôle de cadeau nous faites-vous là, Monsieur le Bourgmestre ?

Je n'en veux pas.

Cadeau se dit "gift" en anglais qui se traduit par "poison" en allemand. Et c'est bien là le problème dont vous semblez ignorer les implications.

Les Belges ont construit le Congo. Lumumba a lancé sa déconstruction. Au lieu de pratiquer une politique de main tendue et de collaboration pour garantir une transition réussie, il a choisi la confrontation. On peut comprendre que les Congolais à la recherche d'un héros national aient fait une fixation sur lui et l'honorent en méconnaissance de la vérité des faits historiques. C'est le propre de tous les mythes. Mais que des politiciens belges soient à ce point ignares et aveuglés par le mythe et ses thuriféraires me consterne. Il est aberrant de voir le chantre de l'animosité anti-belge symboliser aujourd'hui l'amitié belgo-congolaise.

Je ne doute pas que votre intelligence, Monsieur le Bourgmestre, saura vous guider vers une solution moins polémique pour le nom à attribuer à cette place. Pourquoi pas "Place de Stanleyville", fief de Lumumba, ou "Place de l'amitié belgo-congolaise" ? C'est plus consensuel, non ?

Cordialement,

Jean-Luc Ernst

Créateur du site [www.stanleyville.be](http://www.stanleyville.be) (14.000 visiteurs par mois)